

Grand Périgueux



1^{er} salon des antiquités

Le 1^{er} salon des antiquités aura lieu samedi 13 et dimanche 14 juin à la Filature, avec 35 exposants qui présenteront des marchandises variées. Tarif : 3,5 €. PH. ARCHIVES « 50 »

Des idées pour faire redécoller l'aéroport

BASSILLAC Un projet de restaurant est toujours à l'étude ainsi que les activités à développer

HERVÉ CHASSAIN

h.chassain@sudouest.fr

Hier matin, il y avait encore deux jets privés sur le tarmac de l'aéroport de Périgueux Bassillac. « Les gens ne le savent pas, mais l'aviation d'affaires, c'est un créneau pour Bassillac et celle-ci peut se développer », explique Hussein Khairallah, adjoint au maire à Périgueux et conseiller délégué pour l'aéroport au Grand Périgueux.

L'intercommunalité, qui a repris la gestion de la plateforme au 1^{er} janvier, travaille sur toutes les pistes en vue de redynamiser cette activité. « Un gros effort commercial est fait avec la compagnie Twin Jet pour la ligne vers Paris », rappelle l'élu. Le tarif le plus bas est aujourd'hui à 236 euros aller-retour. Le maintien d'une ligne régulière permet de parler encore d'aéroport et pas seulement d'aérodrome.

Étude de l'école de Savignac

Le Grand Périgueux travaille aussi sur le projet de création d'un restaurant dans l'aéroport, lancé il y a un peu plus d'un an par Vincent Panier, patron du groupe d'immobilier d'entreprise Ellipse et élu à la Chambre de commerce et d'industrie. Il avait commandé une étude aux étudiants avancés de l'école de



Le hall de l'aéroport de Bassillac : il est très bien équipé, mais un restaurant pourrait renforcer son attractivité, pensent des élus périgourdins et des chefs d'entreprises. PHOTO ARCHIVES ARNAUD LOTH

management hôtelier de Savignac-les-Églises - qui dépend de la CCI. Ces derniers ont fait un très gros travail sur le sujet, proposant même des idées de décor. Mais dans leurs conclusions, ils ont mis en doute la viabilité d'un tel projet, devant atteindre les 50 couverts par jour.

Hussein Khairallah, élu qui travaille aussi dans l'immobilier d'entreprise, croit à la création d'un restaurant orienté vers le haut de gamme : « C'est à l'extérieur de la ville, un peu comme un restaurant de golf. Il doit être original », dit-il. L'élu du Grand Périgueux mis-

sionné par Jacques Auzou partage aussi son opinion sur la nécessité de mener à bien ce projet : « Si on manque de liaisons avec Paris et que l'on s'enferme, on va s'étouffer. »

Recherche investisseurs

Jean-Claude Truffly, le président de l'aéro-club, cite de nombreux exemples de petits aéroports avec de bons restaurants qui font le plein avec la clientèle aéronautique et le grand public. Par exemple, Auch et Aurillac. À Périgueux, ce restaurant pourrait s'installer dans des locaux à aménager sous

la tour de contrôle. Mais il faut trouver des investisseurs et les contacts n'ont pour l'instant rien donné. La communauté d'agglomération continue ses recherches.

Avec les autres usagers de l'aéroport (dont une petite société de maintenance aéronautique), désormais réunis dans une nouvelle association que préside Gaël Pouyadou, Jean-Claude Truffly défend « tout ce qui peut dynamiser les activités aéroportuaires ». Les activités de loisirs y prennent une bonne place (lire ci-dessous) et seront à l'honneur lors des portes ouvertes de ce week-end.

Un week-end pour tout ce qui vole

Samedi 13 et dimanche 14 juin, l'aviation de loisirs animera les portes ouvertes de l'aérodrome

Avec plus d'une centaine d'adhérents (dont 70 pilotes et 25 élèves), l'aéro-club de Périgueux Bassillac est l'un des occupants les plus actifs de la plateforme. Depuis des semaines, c'est le triporteur du président Jean-Claude Truffly qui se balade à travers la ville pour annoncer ses portes ouvertes. Ce sera samedi 13 et dimanche 14 juin, de 10 à 19 heures (entrée libre).

Une occasion pour le public de découvrir ces équipements qui ne sont pas forcément connus des Périgourdins, même si l'on en parle souvent à propos de sa ligne aérienne. L'accent sera mis toutefois sur la partie aérodrome de loisirs, avec ses associations.

Des baptêmes de l'air à prix préférentiels (par exemple, un survol

de Périgueux à 60 euros pour trois personnes) ou des vols de découverte en double commande sont au menu (on peut réserver au 06 80 93 57 84).

Avions de collection

Avec toujours autant de succès, les avions de collection de l'association Hiram, pour Historic revival aircraft for men, feront des démonstrations. Les habitués des lieux connaissent bien le biplan rouge, un Boeing Stearman de 1943, ou le North American T6 de 1942 qui est un monoplane jaune.

Le club d'ULM basé en bout de piste sortira tous ses engins volants, de même que le club de vol à voile avec ses planeurs qui peuvent être lancés par un treuil. Les dé-



À Bassillac, ce week-end, l'aéro-club proposera des baptêmes de l'air au public. ARCHIVES « 50 »

monstrations et les baptêmes de l'air sont toujours spectaculaires. Il y aura aussi les fans d'aéromodélisme, basés de l'autre côté de la piste, qui tiendront aussi un stand. Pour compléter l'ensemble, des

voitures anciennes seront également exposées par des collectionneurs tout le week-end. Il ne manquera que du parachutisme, une activité toujours absente à Bassillac.



LE PIÉTON

Voit s'ouvrir, rue Gambetta, un magasin sortant de l'ordinaire : chez Cofretec, on vend des coffres-forts, des armoires fortes, des serrures et toutes sortes de dispositifs, mécaniques ou électroniques, pour déjouer les tentatives d'effraction. Son petit doigt lui dit, au Piéton, qu'il n'est pas près de se réveiller en découvrant ladite enseigne fracturée.

Amarillo
c/c la feuilleraie - LECLERC TRELISSAC

LIQUIDATION TOTALE

TOUT DOIT DISPARAITRE

-20% -30%
-40% -50%

récépissé déclaration n° 2015-1 autorisation du 15 mai au 15 juillet 2015

AGENDA

AUJOURD'HUI

Étranges lectures. « Le Trésor de la Sierra Madre » : présentation Michael Taylor, écrivain et traducteur, lecture Thierry Lefever, Compagnie Raoul & Rita. À la bibliothèque du Gour de l'Arche à 18 h 30, avec la participation de la librairie Marbot.

DEMAIN

Promenade urbaine. « Périgueux, la cité des comtes au Moyen Âge », découverte de l'église Saint-Étienne de la Cité. Accès exceptionnel au château Barrière et à la chapelle Saint-Jean, à 15 h. Payant.

EN BREF

■ **CAFÉ DES AIDANTS.** Le dernier café des aidants de la saison se tiendra aujourd'hui à la mutuelle Via santé, place Francheville, de 14 à 15 h 30. Le thème sera : « Je m'y perds dans les démarches administratives : quels dispositifs pour protéger mon proche ? ». Renseignements auprès de Cassiopea au 05 53 53 20 40 ou par e-mail à prevention@cassiopea.fr.